
 
Ratsherr Radestock bringt die Anfrage ein. Zwischenzeitlich sei der Presse zu entnehmen 
gewesen, dass eine Lösung gefunden werden konnte. Dies sei positiv zu bewerten. Fragen, 
die die Stadt im Rahmen der Großen Anfrage nicht beantworten konnte, sollen beizeiten mit 
dem Tierschutzverein erörtert werden. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
Eine weitere Aussprache findet nicht statt. 
 
 


